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REQUERIMENTO D E S P A C H o

EMENTA: *

REQUER INFORMAÇÓES SOBRE () CUMPRIMENTO

DA LEI MUNICIPAL Nº 14.243 de 02/10/2018

SENHOR PRESIDENTE
A Lei Municipal nº Mus/zum disgâe sobre o Programa de

Valorização de Prolomros & Cuidadores de Animais soltos ou abandonados no
municipio de Ribeirão Preto.

Apesar do Poder Executivo (er buscada z incunslilucionalidade
da matéria, o Tribunal de Justiçª manifeslou-se favoráyel à sua manutenª'o

No entanto, recebemos em nosso gabinete a reclamação de
munícipes de que a referida lei AINDA não eslejz sendo cumprida

Ccnsmerando a vigênaa desia iegrsiaçào, encaminhamos o presente
buscando amparo para o seu promo cumprimento a bem de nossa população,
notadamente àquela mals carente e que tanto se dedica à causa anima!

Assim. REQUEREMOS à nobre Mesa, na (arma Regimeniai, depºis
de ouvido o Pienánc desta Egrégia Casa, seja onoaao ao Excsienlisslmc Senhor Preieno
Municipal para manifestação quanto à narrativa supra

x
Sala das SessôeS, 19 de szembKede 2019
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